Für uns in den Kreistag

Bernd A. Sutter

58 Jahre, Vertriebsmanager Kreistagsabgeordneter Gemeindevertreter CDU-Ortsvorsitzender



An alle Haushalte

Ein lebenswertes Umfeld kommt nicht von allein und Ammersbek muss seine Interessen auch im Kreis Stormarn gut vertreten. Ich möchte gern weiter Ihr Abgeordneter im Kreistag in Bad Oldesloe sein und dort für Sie und unsere Gemeinde um den besten politischen Weg ringen.

Deshalb bitte ich Sie am 14. Mai um Ihre Stimme bei der Kreistagswahl.

Wählen Sie einen Ammersbeker für Ammersbek! Herzlichst

Ihr Bernd A. Sutter

Einfach und flexibel:Briefwahl nutzen

Wählen Sie schon ab 3. April die CDU im Ammersbeker

Rathaus oder per Brief!

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.

2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an die Gemeinde.

3. Alternativ können Sie auch im Rathaus Ammersbek Ihre Stimme abgeben.





Sandra Füllenbach Philippus Ullmann

#Anpacken für Lottbek/Bahnhof



Liebe Ammersbekerinnen, liebe Ammersbeker,

wir alle leben gern in unserer Gemeinde, am Rande Hamburgs, im schönen Schleswig-Holstein.

Am 14. Mai wählen wird die Gemeindevertretung in Ammersbek und den Kreistag in Bad Oldesloe neu.

Wir als CDU sind die Kommunalpartei im Land, im Kreis Stormarn und in unserer Gemeinde. Seit vielen Jahren setzen wir uns für Ihre Belange ein, damit Sie auch in Zukunft gut und sicher in unserem schönen Ort leben können. Wir geben unser Bestes, um Lösungen für die Herausforderungen zu finden, vor denen die Gemeinde steht, sei es beim Umwelt- und Klimaschutz, beim Wohnen und Bauen, bei der Straßensanierung oder in der Haushaltspolitik.

Wir bevorzugen dabei ideologiefreie und finanzierbare Wege und setzen diese dann pragmatisch um.

Wir haben Lust darauf, Ammersbek mitzugestalten und voranzubringen. Bitte schenken Sie uns Ihr Vertrauen, wählen Sie CDU und geben uns Ihre Stimmen, damit wir weiter für Sie anpacken können!

Herzliche Grüße

Sandra Füllenbach und Philippus Ullmann

Ziele, Themen

Finanzen und Haushalt



Ammersbek wird weiter auch große Aufgaben anpacken müssen. Deshalb ist es wichtig, eine maßvolle Haushaltspolitik zu betreiben und sich realistische Ziele zu setzen, die auch erreichbar sind, ohne die

Verschuldung der Gemeinde ungebremst in die Höhe zu treiben. Schulden beschränken, gerade in Zeiten höherer Zinsen, die Möglichkeiten in der Zukunft und führen zwangsläufig zu höheren Steuern und Abgaben für die Bürger.

Über uns

Sandra Füllenbach:

43 Jahre alt, Juristin.

"Digitalisierung von Verwaltungsleistungen ist mir wichtig, damit es die Bürgerinnen und Bürger einfacher wird."

Philippus Ullmann:

41 Jahre alt, Verwaltungsbeamter des Bundes.

"Ich möchte, dass die Gemeinde Ammersbek auch in den nächsten Jahren finanziell sicher aufgestellt ist und die Aufgaben für ihre Bürger wahrnehmen kann."

So erreichen Sie uns:

♀ Tannenkoppelweg 32A

cdu-ammersbek.de

kontakt@cdu-ammersbek.de

Mobilität und Straßenausbau



Wir werden uns weiter für die Sanierung maroder Straßen und Wege in Ammersbek einsetzen. Das muss aber auch fair finanziert werden. Deshalb wollen wir Straßenausbaugebühren für die

Anlieger abschaffen und auch den Kreis und das Land in die Pflicht nehmen.